

Jean-Marie Grélaud  
Chez Tèves  
16270 Nieuil

A L'attention de M. le Commissaire enquêteur,  
Mesdames et Messieurs les Maires et les élus

Monsieur,

je vous écris afin de vous faire part de mes remarques concernant le projet de parc éolien Alloue – Ambernac – Saint Coutant.

Ce projet s'ajoute aux parcs en fonctionnement et aux nombreux autres projets en Nord Charente et en Charente Limousine : 52 éoliennes construites, 35 dont la construction est autorisée et 100 en projet. C'est hélas ce que nous avons annoncé lorsque le projet de Nieuil – Lussac a été connu : » **Si vous laissez un premier parc se construire sans rien faire, il y en aura partout dans la région.** » Ces machines géantes seront visibles depuis n'importe quel endroit de la Charente Limousine, nous serons comme au milieu d'une forêt claire de ces arbres métalliques hideux.

Comprenez qu'il s'agit d'**une révolution dans nos paysages ruraux**, la plus rapide et la plus spectaculaire jamais connue dans l'histoire ; alors que tout cela se fait le plus discrètement possible, sans que la population soit informée honnêtement des véritables conséquences.

Je demande aux élus de prendre conscience de ce qu'ils font : ils se rendent complices de **promoteurs cyniques** qui n'ont pas d'autres préoccupations que le rendement financier de leurs investissements. Sans égard pour les riverains qui subissent **une spoliation et un préjudice terribles**. Outre les atteintes aux paysages auxquels ils sont viscéralement attachés, beaucoup seront exposés à des nuisances sonores aujourd'hui dénoncées par les professionnels de la santé et par les nombreux témoignages de personnes affectées près de Lesterps par exemple, **ainsi que les riverains du parc de Champagne Mouton – Saint Coutant**. Il leur sera difficile, voire impossible de vendre leur maison dans une région déprimée économiquement où les acheteurs potentiels (les Anglais par exemple) ne viendront plus.

Il n'y aura pas d'emplois créés sur place. Vous allez au contraire aggraver la dévitalisation de ces territoires. Les éoliennes vont-elles attirer les touristes fréquentant les gîtes ruraux, les retraités cherchant un endroit calme et agréable pour se retirer ? Et tout ceci sous un prétexte écologique trompeur, quand d'autres solutions existent. Les éoliennes ne nous débarrasseront pas du nucléaire, des lignes électriques ou de la pollution. Elles s'ajouteront à tout cela, comme une nuisance supplémentaire.

L'expérience montre que partout où les éoliennes ont été installées, **elles ont créé la discorde**, fait naître la haine même, entre ceux qui subissent et ceux qui profitent, comme le montre l'exemple du Lévézou en Aveyron.

Quoi qu'il en soit, désormais, **les associations du secteur lutteront avec acharnement** contre tous ces projets. Nous dénoncerons les prises illégales d'intérêts et autres tentatives de corruption. Et cette lutte ne s'arrêtera pas après la construction des parcs, il y aura des actions en justice, pour troubles du voisinage entre autres, contre les responsables, contre ceux qui rendent malades les riverains et les animaux.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Commissaire Enquêteur, l'expression de mes sentiments distingués.

**Sujet:** [INTERNET] A l'intention de monsieur ORVAIN Roger commissaire enquêteur

**De :** Jacques Lecamus <jacquesdixneuf@yahoo.fr>

**Date :** Tue, 3 Oct 2017 18:44:37 +0000 (UTC)

**Pour :** "pref-observations-enquetes-publiques@charente.gouv.fr" <pref-observations-enquetes-publiques@charente.gouv.fr>

Bonjour Monsieur ORVAIN

J'ai acquis récemment une propriété à Alloue , petite commune très sympathique de Charente  
Cependant j'ai appris qu'un projet d'éoliennes était à l'étude proche de mon domicile

En conséquence , je viens vous exprimer mon désaccord total à ce projet , tant sur le coté esthétique qu'économique , car j'imagine que le bien que je restaure pour mes  
enfants risque de perdre de sa valeur au vu du désagrément posé par l'implantation d'éoliennes

Me tenant à votre disposition pour un entretien à ce sujet , je vous adresse mes salutations les plus respectueuses

Jacques LECAMUS

Masmayoux

16490 ALLOUE

Tel 0623491830

Mail jacquesdixneuf@yahoo.fr

**Sujet:** [INTERNET] Parc éolien Charente Enquete publique 4/10/17 Alloue

**De :** Mznb87avocat@aol.com

**Date :** Wed, 4 Oct 2017 07:24:55 -0400

**Pour :** pref-observations-enquetes-publiques@charente.gouv.fr

Le 4 octobre 2017

Parc Charente-Limousine

Enquête publique 4 octobre 2017

Monsieur le commissaire enquêteur,

Je suis très préoccupée par ces décideurs qui veulent imposer à notre petit et modeste territoire des éoliennes disproportionnées, saccageant les terres, agressant les habitations et les habitants, dénaturant nos paysages et notre environnement, ajoutant aux difficultés de la vie.

Ce projet dantesque de parc éolien n'a pas sa place dans les méandres de la rivière Charente.

Le rendement électrique dans notre région est particulièrement médiocre, le projet Charente-Limousine ne contribue pas efficacement à la protection de la planète qui est surtout primordial et, le rapport nuisance/avantage est nettement du côté de la nuisance !

Il y a pourtant urgence à soutenir l'agriculture et les agriculteurs, le territoire. Ce n'est pas en dépensant l'argent public (via les subventions EDF et autres), pour soutenir des installations inadaptées à la configuration de la région que l'on pourra aider au développement futur de nos communes.

Marianne Noël-Bauer

Masmayoux

16 Alloue

05.45.31.84.14